

**PENGARUH FAKTOR PSIKOLOGIS (MOTIVASI  
KONSUMEN, SIKAP KONSUMEN DAN GAYA HIDUP)  
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SEPATU ADIDAS  
(STUDI KASUS PADA MAHASISWA FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
STANLEY MARGONO  
1452006**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

**THE INFLUENCE OF PSYCHOLOGICAL FACTOR  
(CONSUMER MOTIVATION, CONSUMER ATTITUDE AND  
LIFESTYLE) TO BUYING DECISION ADIDAS SHOE (CASE  
STUDY ON FACULTY OF ECONOMY MARANATHA  
CHRISTIAN UNIVERSITY STUDENTS)**

**A THESIS**

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree Bachelor  
Program In Management**

**By  
STANLEY MARGONO  
1452006**



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2018**

## KATA PENGANTAR

Segala Puji Syukur kepada Tuhan yang Maha Kuasa atas berkat, rahmat, dan karuniaNya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Faktor Psikologis (Motivasi Konsumen, Sikap Konsumen dan Gaya Hidup) Terhadap Keputusan Pembelian Sepatu Adidas (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha)”, dengan baik.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Untuk itu, penulis sangat menghargai berbagai kritik dan saran yang membangun, yang akan sangat berguna bagi perbaikan skripsi ini, sekaligus menambah wawasan penulis untuk masa yang akan datang.

Penulis juga mengucapkan terima kasih pada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Tuhan Yesus Kristus, yang telah memberikan berkat dan kasih karunia-Nya serta kesehatan kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik.
2. Kedua orang tua penulis, Papa Gouw Tjiaw Pang dan Mama Sisca Gunawan, yang penulis sayangi yang terus memberikan dukungan baik moral maupun materil serta doa yang tiada henti-hentinya kepada penulis
3. Bapak Silas Supardi selaku papa rohani saya yang bersedia memotivasi saya untuk berperilaku benar di dalam Tuhan.
4. Ibu A. Rinny Maharsi, S.E., M.M. Selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, arahan dan motivasi selama penyusunan tugas akhir ini.
5. Bapak Allen Kristiawan, S.E., M.M., selaku Dosen Wali yang telah bersedia membimbing penulis selama proses perkuliahan di Universitas Kristen Maranatha.
6. Steven, Yovita Gunawan, S.E., Tommy Fernando, S.E., Ricky, S.E., Devin Aria Dwijaya, S.E., Bernando. Selaku teman yang telah bersedia membantu, memberikan semangat, dan menasehati saya dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan.
7. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu memberikan dukungan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Kiranya Tuhan senantiasa melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberikan nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, 1 Juli 2018

Stanley Margono